

COMMUNIQUE DE PRESSE



Grenoble, le 20 avril 2018

Rencontres de l'éducation 2018

Conférence « Bien-être de l'enfant à l'école, ensemble, trouvons le bon rythme ! »

Mercredi 25 avril à 18h30

Hôtel de ville

En présence de

Elisa Martin, Adjointe au Parcours éducatif et à la Tranquillité publique
et **Fabien Malbet**, Adjoint aux Ecoles

et avec la participation de

Pascal Bressoux, professeur d'université, spécialiste en évaluation des politiques éducatives -
Laboratoire des Sciences de l'Éducation (UGA)

Christine Cannard, docteure en psychologie du développement de l'enfant, spécialiste des
troubles du sommeil - Laboratoire de Psychologie et Neurocognition UGA/ CNRS)

et **Frédéric Jésus**, médecin pédopsychiatre, vice-président de l'ONG Défense des enfants
international - France, auteur d'« Agir pour la réussite de tous les enfants »

Conférence
Hôtel de Ville

Mercredi 25 avril
à 18h30

Rencontres de l'éducation 2018
**Bien-être de l'enfant à l'école,
ensemble, trouvons le bon rythme !**

Parents, enseignants et acteurs du monde éducatif,
échangeons, débattons et dessinons
le Projet Éducatif 2019 de Grenoble

+ d'infos sur grenoble.fr

L'intérêt de l'enfant est au cœur du projet éducatif grenoblois.

Pour nourrir la réflexion de l'ensemble de la communauté éducative (familles, professionnels de l'éducation, municipalité, acteurs associatifs engagés auprès des enfants...), la Ville de Grenoble propose une conférence débat sur le rythme de l'enfant :

- Comment prendre en compte au mieux le rythme naturel de l'enfant ?
- Quelles conditions réunir pour favoriser les apprentissages ?
- Pourquoi nos enfants sont-ils fatigués ?
- Quelle place pour le temps libre et l'éducation non formelle dans le développement de l'enfant ?

Cette rencontre marque le début du travail pour le renouvellement du Projet éducatif de la Ville de Grenoble, construit en partenariat avec l'Éducation nationale qui doit faire l'objet d'une délibération en vue de la rentrée 2019.